

Montag, 29. Januar 2024

# Pressemitteilung

## **Peter Koch ist Pflegemanager 2024**

**Beide Preisträger\*innen des Pflegemanagement Awards, der jährlich vom Bundesverbandes Pflegemanagement vergeben wird, kommen in diesem Jahr aus Baden-Württemberg und sind Mitglied im Pflegebündnis Mittelbaden. Peter Koch, unser Vorsitzender und Vorstandsmitglied im Gründungsausschuss, wurde am 26.01.2024 von der Jury zum Pflegemanager 2024 gekürt. Louise Enz aus dem Paul-Gerhardt-Werk Offenburg hat den ersten Platz als Nachwuchsmanagerin ergattert und sich gegen 21 weitere Projekte durchgesetzt.**

Montag, 29. Januar 2024

## Pressemitteilung

**Berlin/Gaggenau. Das Pflegebündnis Mittelbaden ist stolz, dass sowohl der Pflegemanager 2024 als auch die Nachwuchs-Pflegemanagerin 2024 aus seinen Reihen kommen.**

„Die Auszeichnung von Peter Koch ist mehr als verdient und wir sind froh und stolz, dass die Jury sein jahrzehntelanges berufspolitisches Engagement gesehen und gewürdigt hat“, erklärt Ralf Pinkinelli, stv. Vorsitzender des Pflegebündnisses Mittelbaden.

Der gelernte Krankenpfleger und Diplom-Pflegewirt Peter Koch hat vor 25 Jahren den Weg von der Intensivstation eines Krankenhauses in die Altenpflege beschritten und ist mittlerweile als Geschäftsführer der Gaggenauer Altenhilfe für 350 Mitarbeitende und 600 Bewohner, Klienten und Kunden verantwortlich. „Trotz seines aufreibenden Jobs hat Peter Koch niemals aufgehört, sich für die Belange der Profession und für bessere Arbeitsbedingungen in der Pflege einzusetzen“, erklärt Pinkinelli nicht ohne Stolz. „Es wurde definitiv jemand ausgezeichnet, der es verdient hat“, führt er weiter aus und bedankt sich bei seinem Vorsitzenden für sein unermüdliches Engagement auch im Pflegebündnis Mittelbaden.

Die Preisverleihung erfolgte am vergangenen Wochenende im Rahmen des Kongress Pflege 2024, der zum 29. Mal vom Verlag Springer Pflege in Berlin veranstaltet wurde.

Der Mitveranstalter, der Bundesverband Pflegemanagement, ehrt mit Koch erstmals einen Pflegemanager aus dem Bereich des SGB XI und erkennt damit an, „dass die Zeit reif ist, die Sektorengrenzen zu überwinden“, wie Peter Koch bei der Preisverleihung seine Vision, mit der er berufspolitisch seit nunmehr 30 Jahren unterwegs ist, erklärte. Er hofft, dass mit seiner Ernennung zum Pflegemanager auch der Bereich der Langzeitpflege mehr in den Fokus rückt und zeigt, „was für herausfordernde Situationen die Kolleginnen und Kollegen hier tagtäglich meistern“.

Peter Koch nutzte die Gelegenheit bei der Preisverleihung, die jungen Nachwuchs-Pflegekräfte zu animieren, sich berufspolitisch zu engagieren: „Ich kann sagen, dass sich das



Foto: Alexandra Heeser

### Kontakt

Pflegebündnis Mittelbaden e.V.  
Bismarckstr. 6 • 76751 Gaggenau  
[redaktion@pflegebueundnis-mittelbaden.de](mailto:redaktion@pflegebueundnis-mittelbaden.de)  
[www.pflegebueundnis-mittelbaden.de](http://www.pflegebueundnis-mittelbaden.de)  
Peter Koch, Vorsitzender

Montag, 29. Januar 2024

## Pressemitteilung

Engagement absolut lohn. Wir können so viel bewegen – gemeinsam.“

Natürlich lies er es auch nicht aus, alle aufzurufen, die Chance, die sich jetzt in Baden-Württemberg mit der Pflegekammer ergibt, zu ergreifen: „Wir müssen jetzt die Gelegenheit nutzen und einfach zupacken und uns nicht mehr ins Bockshorn jagen lassen. Wir müssen das, was auf der Straße liegt, aufgreifen und unsere Profession voranbringen.“

Louise Enz, die den ersten Platz des Nachwuchs-Management-Awards gewonnen hat, ist mit ihrem Projekt „PGW goes Magnet-Organisation“ aus dem Paul-Gerhardt-Werk Offenburg angetreten. „Die Einrichtung ist ebenfalls Mitglied im Pflegebündnis Mittelbaden und wir sind unsagbar stolz, dass sie den Preis gewonnen hat und damit zeigt, wieviel Potenzial in Baden-Württemberg beheimatet ist“, freut sich Pinkinelli.

### Kontakt

Pflegebündnis Mittelbaden e.V.  
Bismarckstr. 6 • 76751 Gaggenau  
[redaktion@pflegebueundnis-mittelbaden.de](mailto:redaktion@pflegebueundnis-mittelbaden.de)  
[www.pflegebueundnis-mittelbaden.de](http://www.pflegebueundnis-mittelbaden.de)  
Peter Koch, Vorsitzender